
 Quanto valgono gli impegni del Parlamento ? 
  

Una risoluzione approvata il 15 febbraio u.sc. dalla Commissione Istruzione della Camera dei Deputati 

impegna il Governo, tra l’altro, a mettere in campo iniziative “per garantire un incremento congruo, 

pari o superiore al 10 per cento del numero delle ammissioni ai corsi a Medicina“.  

 

Tra pochi mesi -il 1° ottobre prossimo, quando inizierà il nuovo anno accademico- le Università hanno avuto 

la possibilità di aver definito le procedure utili per disporre di docenti, personale di supporto e laboratori  

necessari per la dovuta formazione  delle ulteriori matricole ? Sono (o quando saranno) nelle disponibilità 

delle Università le risorse aggiuntive indispensabili per concretizzare -ma veramente- gli incrementi voluti 

dal Parlamento ?  o si tratta dell’ennesima sterile presa di posizione ?   Come finirà la vicenda ?     
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